
発 言 趣 旨 及 び 時 間

１ 角 田 一 議員 ４５分（一問一答方式）

１ エネルギー価格・物価高騰対策について
（１）エネルギー価格・物価高騰による市民生活や市内事業者への影響について
（２）独自支援策への考えについて
（３）肥料価格高騰対策事業の状況と独自支援の考えについて
（４）みどりの食料システム戦略への対応について
（５）市が発注する事業への影響について
（６）令和５年度予算への影響について

２ デジタル化の推進方針について
（１）市長が目指すデジタル化の姿や方向性について
（２）今後の方向性を示す全体方針等の計画策定への考えについて

３ 地域のグローバル化への対応について
（１）外国人との共生社会の実現に向けたロードマップに対する考えについて
（２）外国籍住民に対する住民サービス等の課題への認識と対応状況について
（３）外国人との共生社会の実現に向けた担当所管の在り方について

４ 地元企業に対する保護・育成施策について
（１）入札の仕組みに係る検討状況と方向性について
（２）公民連携が要請される時代における地元企業の参画手法について

２ 徳 田 哲 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 男性用個室トイレにおけるサニタリーボックスの設置について
（１）市有施設の男性用個室トイレにおけるサニタリーボックスの設置状況につ

いて
（２）市有施設の男性用個室トイレにサニタリーボックスを設置することについ

て
（３）男性用個室トイレへのサニタリーボックス設置に向けた取組について

２ デジタル政策について
（１）市ホームページにおける届出・申請ページの充実について
（２）今後の電子申請の普及と活用について
（３）アクセス解析の導入について
（４）アクセス解析を行う人材の育成について

３ 不登校特例校について
（１）不登校特例校に対する市の認識について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

３ 吉 本 和 子 議員 ３０分（一問一答方式）

１ 国葬に対する市長の基本姿勢について
（１）国葬そのものに対する基本的な認識について
（２）国葬が弔意を強制すると言われていることへの認識について
（３）国葬が実施される場合の江別市の対応について

２ 洪水浸水想定区域内にある要配慮者利用施設の避難対策について
（１）避難確保計画の策定について
（２）避難訓練の実施について
（３）避難時における地域住民や他施設との連携について

４ 岡 英 彦 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 病院事業管理者の地域医療に対する考え方について
（１）病院事業管理者の地域医療に対する思いについて
（２）江別の地域特性を踏まえた、地域医療における市立病院の位置づけについ

て
（３）病院事業管理者の考えを広く市民に伝え、市民の意見を聴くことについて

２ 小・中学校における主権者教育について
（１）小・中学校段階における主権者教育の充実の必要性について
（２）小・中学校における主権者教育の取組について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

５ 干 場 芳 子 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 元首相の国葬について
（１）市長の葬儀参列に対する見解について
（２）市としての弔意を表明することについて

２ 障がいのある方の政治参加における合理的配慮について
（１）選挙の啓発について
（２）情報の提供について
（３）当事者及び家族等の意見の反映について
（４）対応マニュアルについて

３ シックスクール対策について
（１）効果的な空気環境検査について
（２）香害をシックスクールに位置づけることについて
（３）シックスクール対策マニュアルを見直すことについて

４ 江別市学校給食用食器検討委員会について
（１）設置要綱に基づく市の認識について
（２）行政の立ち位置等について
（３）安全性等に関する説明について

６ 芳 賀 理 己 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 豊幌地区における水利施設等保全高度化事業について
（１）事業の概要について
（２）事業に対する考え方について
（３）事業の長期化に伴う進捗状況の把握と支援体制について
（４）事業の対象外となる排水路の整備について

２ エッセンシャルワーカーについて
（１）エッセンシャルワーカーに該当する職種について
（２）エッセンシャルワーカーの労働環境の維持に対する市の考え方について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

７ 齊 藤 佐知子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ グリーントランスフォーメーション（ＧＸ）について
（１）江別市におけるＧＸや再生可能エネルギーの取組について
（２）実証・実用化に向けた民間企業との連携について

２ 経済対策について
（１）住宅取得支援事業の再検討について
（２）金利優遇制度の再検討について
（３）えべつプレミアム建設券の再検討について
（４）こどもみらい住宅支援事業について

３ 太陽光パネルの廃棄問題について
（１）不法投棄などの問題について
（２）処理に必要な成分分析表の確認について
（３）処理体制の整備について

４ ヤングケアラーについて
（１）周知・啓発について
（２）スクールソーシャルワーカーの現状と今後の対応について
（３）各関係機関との連携体制について

８ 奥 野 妙 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ マイナンバーカードの利活用の促進について
（１）ＩＣチップの空き領域の利活用について

２ 障害者手帳の現状と民間アプリの活用について
（１）障害者手帳の交付と再交付の現状について
（２）障害者手帳の提示が求められる市内公共施設等の現状について
（３）デジタル障害者手帳アプリの導入について

３ アピアランスケアについて
（１）アピアランスケアに対する市の認識について
（２）アピアランスサポート助成事業の導入について


